

"Prinzessin Dana von Gurkistan und Prinz Schaukelpferd" in Großenhain

Alberttreff Kindergruppe der Spielbühne führt Märchen am 2. und 3. November auf

Von Simone Giese

So langsam wird es ernst. Das Lampenfieber steigt. Jetzt geben der Leiter der Spielbühne Großenhain, Uwe Naumann, und Spielbühne-Mitglied Winnie Rudolph, dem neuen Stück der Kindergruppe der Spielbühne Großenhain den letzten Schliff. Die neue Inszenierung heißt "Das Märchen von Prinzessin Dana von Gurkistan und dem Prinzen Schaukelpferd". Den Text dafür geschrieben hat Claudia Stange von der Spielbühne Großenhain. Ihre Vorlage dazu war ein Kinderbuch des DDR-Schriftstellers Franz Fühmann.

Vor einem Jahr haben sich die Mädchen und Jungen dieses Märchen ausgesucht. Seit Januar 2013 laufen die Proben dafür. Dazu treffen sich die jungen Mimen jeden Montag ab 15 Uhr im Saal des SkZ Alberttreff. 20 Mädchen und Jungen im Alter zwischen acht und 18 Jahren haben eine Rolle im neuen Stück übernommen. Die Kulissen und auch etliche Kostüme stammen aus dem Fundus der Spielbühne Großenhain. "Einige Kostüme haben auch Muttis und Omas der Akteure geschneidert", erzählt Winnie Rudolph.

Seit 1961 wird in Großenhain unter dem Motto "Kinder spielen für Kinder" Theater gespielt. Präsentiert haben die Mädchen und Jungen der Kindergruppe seit 1966 immerhin 25 Inszenierungen. Zu den letzten Aufführungen gehörten "Das Katzenhaus" als Gemeinschaftsprojekt mit allen weiteren Theatergruppen des Hauses, "Am Samstag kam das Sams zurück" und "Die Schatzinsel".

Das Stück erzählt die Geschichte der Prinzessin Dana von Gurkistan, die vom Zauberer Kalakuk entführt wird. Ihre Geschichte macht auf dem Marktplatz von Döbern die Runde. Wer erfahren möchte, wie sie ausgeht, sollte sich den Premierentermin vormerken: am 2. November um 16 Uhr im Saal des SkZ Alberttreff. Am 3. November ab 10 Uhr folgt eine Kindervorstellung. Zuschauer sind herzlich willkommen.

Übrigens: Die Spielbühne Großenhain freut sich jederzeit über neue Nachwuchs-Talente!



Auf dem Marktplatz von Döbern tratschen die Frauen über Prinzessin Dana von Gurkistan und ihre Geschichte. In die Rollen schlüpfen Lilly, Josefin, Laura, Lea und Helén (v.l.).

Foto: Simone Giese